



COMUNICADO OFICIAL

10 de junio de 2020

A todos los miembros de la Comunidad Universitaria:

El 31 de mayo de 2020, concluyó en el país la Jornada Nacional de Sana Distancia. Actualmente las autoridades del Gobierno Federal, así como las autoridades de la CDMX y el Estado de México, dónde se encuentran nuestros campus, han dado a conocer el inicio de la “Nueva Normalidad” a partir del 1 de junio de 2020, estrategia que busca la reactivación de las actividades económicas y sociales de manera escalonada y la semaforización de actividades, tomando como base el número de transmisión del virus SARS-CoV2 y la demanda de servicios hospitalarios por COVID-19.

Los principios que nos guían se fundamentan en: las disposiciones señaladas por las autoridades de salud federal y en nuestra genuina preocupación y cuidado de la salud, la seguridad y el bienestar de todos los miembros de la Comunidad Universitaria Anáhuac; así queremos informar lo siguiente:

1. Nuestras actividades académicas y administrativas continúan al día de hoy, 100% a distancia con éxito, gracias al gran compromiso de todos los miembros de la Comunidad Universitaria.
2. **Las fechas de selección de materias para el semestre agosto-diciembre 2020, serán del 27 de julio al 9 de agosto.** El proceso se realizará de forma ordinaria conforme a los horarios escalonados como cada periodo. En su momento publicaremos la información detallada a través de los diversos medios de comunicación de la Universidad.
3. Reconociendo la actual situación económica, como se informó anteriormente, **NO habrá incremento** en las colegiaturas para el semestre Agosto-diciembre 2020.
4. **El ciclo escolar 2020-2021 se llevará a cabo con un modelo híbrido. Las clases comenzarán el 10 de agosto de 2020, en la modalidad virtual.**
5. **La Bienvenida Integral Universitaria para los alumnos de nuevo ingreso, se realizará en modalidad virtual y sus clases iniciarán de la misma forma, también el 10 de agosto.**
6. Cuando las autoridades de salud y de los gobiernos federal y local lo indiquen, podremos comenzar el regreso escalonado a las actividades presenciales en ambos campus, con las convenientes medidas de seguridad.

Les agradecemos seguir atentos a nuestras redes sociales y a la sección específica del COVID-19 en nuestra página web, en donde continuaremos informando de las acciones y avances que la Universidad está realizando para beneficio de todos los que conformamos la Comunidad Universitaria Anáhuac México.

Atentamente
Dirección de Comunicación Institucional